

## La Señal No 23

### La Preparación

4 de octubre de 2015

Pastor, Brian Kocourek

Esta noche tenemos un mensaje interesante que encontramos en el párrafo 94 del Mensaje La Señal del hermano Branham predicado el 1 de septiembre de 1963. Trata el tema de la preparación y la manera en que Dios prepara al pueblo para recibir la promesa para la hora.

**La Señal 01 de septiembre de 1963 p. 94** *Noten, entonces la preparación para Su pueblo de la tierra prometida. Noten lo que Él hizo. Primeramente, Él tenía un pueblo para el cual había preparado una tierra. Él había preparado una tierra para ellos. Y ahora Él había enviado a ellos la preparación para ello, para la gente de la tierra prometida. Sólo era para aquellos que eran predestinados para esa tierra prometida, el día de la Novia. Y la manera que Él lo hizo, Él envió un profeta con un mensaje, identificándolo por una Columna de Fuego, y dio una señal para que pudieran descansar seguros que era lo correcto. Así es. Esa fue su consolación. Israel, saliendo entonces de Egipto, fue un tipo. Este es el antitipo de la Iglesia saliendo de las denominaciones. Ahora, no todos se denominan. Me refiero a la Novia. ¿Ven? Algunas personas, hay algunos independientes igual de mal que los denominacionales, a veces hasta peor. Yo estoy hablando de la Señal aplicada. La Señal está de acuerdo con toda Palabra. ¿Ven? Así tiene que ser, porque es la Palabra. Es la Vida que estaba en la Palabra. “Mis Palabras son Espirituales; ellas son Vida”, dijo Jesús. ¿Ven?*

Fíjense que el hermano Branham comienza este párrafo hablando de la preparación para que los hijos de Dios lleguen a la tierra prometida.

Él dice que aquí hay varias cosas que tenemos que considerar, primero que nada, Dios tuvo que preparar un pueblo para un lugar, así que tanto el pueblo como el lugar estaban predestinados para ser. Luego Dios tuvo que preparar un camino para que el pueblo llegara al lugar que él había predestinado para que ellos estuvieran.

Luego nos muestra cómo Dios lo hace, enviando un profeta con un Mensaje vindicado e identificado por medio de la Columna de fuego. El pueblo tenía que recibir ese Mensajero, ese Mensaje, y entrar en ella. Ellos tuvieron que aplicar la Señal que era la característica literal identificable de que la Vida del Cordero Inocente había sido inmolada, y aplicando la sangre que era la química física de la vida, ellos demostraban al hacerlo que estaban identificados con la Vida.

Y hoy, al revestirnos de Cristo, el cual tenemos que ser sepultados con él en el bautismo primero, lo que significa que primero tenemos que morir a nosotros mismos, luego cuando somos llenos del Espíritu, nos estamos revistiendo de Cristo, porque Cristo significa unción o unguento. Y cuando nos revestimos de Cristo, nos revestimos de la unción que ungió a Jesús el Cristo. Y Dios es el Cristo que ungió a su hijo, y él nos unge con su mismo Espíritu.

*"Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados para formar un solo cuerpo", Y "Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros".*

Ahora, hemos hablado de la preparación durante los últimos años, no sólo de estar preparados para los eventos naturales que vemos venir, sino también de estar preparados para las cosas espirituales que están en camino. Y los conocemos como la resurrección y el Rapto para los elegidos.

En otras palabras, hemos disfrutado de la Aclamación, que es el Mensaje. Y ni siquiera estábamos preparados para la aclamación en nuestra propia mente, sino que ***Dios nos había preparado para ello desde antes de la fundación del mundo.***

Ahora, en lo natural, cuando nos preparamos para una tormenta que se avecina, debemos prepararnos para lo peor y, sin embargo, esperar lo mejor. Bueno, esta noche me gustaría hablarles sobre este proceso de preparación que se ha convertido en una parte tan importante de nuestras vidas. Pero yo quiero hablar de esta preparación, no desde el aspecto de la preparación física para lo que viene en lo natural, sino para lo que está sucediendo en el ámbito espiritual, porque, al fin y al cabo, si somos un pueblo preparado para lo que Dios está haciendo y a punto de hacerlo, entonces tampoco tendremos que preocuparnos por lo que vendrá sobre esta tierra en lo natural.

Hace diecinueve años dediqué siete sermones a una miniserie que la llamé ***La neurosis del tiempo del fin*** y que yo creía que vendría a la Tierra. Yo creo que esta ***neurosis del tiempo del fin*** ya ha llegado y está afectando a todos en la tierra. Ahora bien, Dios nos mostró Sus pensamientos acerca de esta ***neurosis del tiempo del fin*** por una razón.

Dios nos dio esa advertencia para ayudarnos a que tengamos un equilibrio en nuestros preparativos y en cómo nos preparamos. Ahora, si nosotros no tuviéramos una promesa de liberación, entonces tendríamos motivos para preocuparnos. Pero tenemos la promesa de que la Novia no pasará por el juicio, por lo que tenemos que seguir relatando esas palabras de promesa a medida que nos acercamos al colapso del sistema financiero mundial. No tenemos que permitir que el diablo nos robe la paz y el gozo de la Presencia de Cristo, pues la Palabra de Dios nos dice "***nuestro gozo proviene de Su Presencia***" y sabiendo que "***Él nunca nos dejará ni nos desampará***". Dios siempre ha estado ahí cuando Sus hijos lo necesitaban más, pero Él no siempre le lo hace saber, hasta el último segundo. Todo lo que tenemos que hacer es mirar a Sadrac, Mesac y Abednego, y cómo subieron hasta la boca del horno y entraron en ella antes de que el Hijo de Dios apareciera con ellos. Y, sin embargo, todos los hombres que los llevaron al horno perecieron fuera del horno debido al calor extremo. Pero se metieron en eso.

En el sermón del hermano Branham, **Preparación 53-1111 21**, él dijo: "*el hombre siempre ha tratado de prepararse por sí mismo. Oh, sí, señor, él intenta prepararse. Cuando él pecó primero allá en el principio, cuando menos piensa Ud. es que él salió se*

*preparó y se hizo un delantal con hojas de higuera y se envolvió con las hojas, y él se está preparando así mismo... ahora la palabra religión significa “Cubierta”. Y Adán y Eva se cubrieron con una religión, una cubierta. Pero Dios los llamó y tuvieron que verse cara a cara con Dios, ellos se dieron cuenta que su religión hecha por el hombre no era nada buena. Y si Ud. está con otra cosa menos que el Espíritu Santo la muerte entra en su cuerpo, y Ud. se dará cuenta que la religión hecha por el hombre no aguantará en la hora de la muerte. Oh, no me diga, yo me he parado en los hospitales y he visto a los médicos con inyecciones grandes en la mano cuando ellos eran diáconos y todo lo demás, es correcto. Se les oye a esos fulanos gritar y decir... llamar a su pastor: “Tu eres un engañador de hombres, ¿Por qué no me dijiste la verdad?” Se dice eso cuando uno llega al final del camino. Entonces **lo mejor que se tiene que hacer es hacer es prepararse ahora mismo**. Arregle el asunto, póngase a cuenta con Dios.*

Leemos en **Hebreos 11:7** *Por **la fe** Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor **preparó** el arca en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe.*

Noé por la **fe** vio venir los juicios y no se quedó allí sentado, sino que hizo algo al respecto. Pasó 120 años preparándose para esos juicios, sopesó el coste y su decisión reflejó el plan de salvación de Dios para él y su familia.

Leemos también en **1 Pedro 3:20** *los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, mientras **se preparaba el arca**, en la cual pocas personas, es decir, ocho, fueron salvadas por agua.*

Y nuevamente en **Proverbios 16:1** *Del hombre son las disposiciones del corazón; Mas de Jehová es la respuesta de la lengua.*

Y sabemos según **Malaquías 4** que Dios se está preparando para destruir la tierra con fuego, y todo lo que en ella vive impíamente, y por eso, nos envía Su camino de preparación para escapar de las llamas que están por azotar la tierra.

**Malaquías 4:1** *Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama.*

Ahora, el mundo entero sabe que esto viene, pero Dios en su infinita misericordia les da una salida a los justos. Él tiene todo esto preparado mucho antes del momento real en que advirtió a la gente, que fue hace más de 2500 años.

**2 Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación;** (él comenzará esta liberación con campañas de sanidad) **y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.** Noten la característica de estas personas. Son capaces de crecer. A diferencia de la mayoría de las personas hoy en día, que parecen nunca crecer ni madurar, esto habla en contraste con lo que vemos en este mundo hoy. Estos están ordenados para crecer, y de hecho Pablo nos dice en **Efesios 4:15** que para eso Dios ha

dado un verdadero ministerio quíntuple, es para ayudar al pueblo, los santos justos de Dios, "*a crecer en Cristo en todas las cosas.*"

*3 Hollaréis a los malos, los cuales (no ustedes, la simiente justa de Dios, sino los malvados) serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies, en el día en que yo actúe, ha dicho Jehová de los ejércitos.*

Entonces en realidad no se trata de Ud. o de mí en lo absoluto, sino de que Dios cumpla Su plan de preparar un pueblo preparado para el Señor.

*4 Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel. 5 He aquí, yo os envió el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. 6 Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición.*

Y según **Lucas 1:17** Dios envía el Espíritu de Elías *al pueblo para alistar un pueblo preparado.*

Entonces vemos en las Escrituras que Dios nos envía un mensaje de cómo huir de la ira venidera, porque Dios siempre prepara un pueblo que ha sido preparado para el Señor. De hecho, de eso se trata el mensaje y el ministerio de Elías. *Preparar un pueblo preparado.*

Ahora, para comprender mejor cómo Dios hace listo a un pueblo preparado frente a aquellos que no están preparados, vayamos a **Romanos 9** para obtener nuestra respuesta.

**Romanos 9:21** "*¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra? 22 ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 23 y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria,*

Yo quiero que noten la diferencia entre los elegidos de Dios que él ha preparado desde antes de la fundación del mundo para recibir Su Gloria que es Su "*doxa*", que es Su opinión y sus valores, y miren estos vasos preparados en contraposición a los que no están preparados por Dios. Dice que están preparados para destrucción. Se adaptan solos.

Noten nuevamente el versículo **23** "*y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria*".

El punto de este versículo al que tenemos que prestar mucha atención es el hecho de que dice que estos "*vasos de misericordia*" están "*preparados de antemano para gloria*".

Fíjense que el versículo **22** anterior, que habla de *los vasos de ira preparados para destrucción*: no dice que estos vasos de ira fueron *preparados antes* para destrucción, y de esta omisión nos muestra que estos no elegidos se ajustan al tiempo y época de su destrucción.

Ahora, esto encaja perfectamente con **Salmo 1:6** *Porque Jehová conoce el camino de los justos; Mas la senda de los malos perecerá.*

Ahora, cuando esta escritura dice: "*Jehová conoce el camino de los justos*", usa la palabra hebrea *yada*, que significa "*conocer mediante la investigación y la prueba, mediante la reflexión y la consideración*": Por lo tanto, el Señor sabe porque **participa activamente** en el camino de los justos.

Pero esto no dice de los impíos ni de los que no son semejantes a Dios. Noten que esta escritura nos dice "*con los impíos no es lo mismo*". Dice "*Mas la senda de los malos perecerá.*" Esta palabra "*perecer*" se traduce de una palabra hebrea "*Aw-bad*" que significa "*alejarse, alejarse o perderse*", y en su sentido más fuerte significa "*morir o dejar de existir*" en términos de vida. Lo cual es interesante porque también encontramos lo mismo en **1 Pedro 1:23** cuando hablamos de la simiente corruptible, es una simiente que hecho para perecer.

**Pedro 1:23** *siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre. 24 Porque: Toda carne es como hierba, Y toda la gloria del hombre como flor de la hierba. La hierba se seca, y la flor se cae; 25 Mas la palabra del Señor permanece para siempre. Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada.*

Por lo tanto, al leer lo que Pedro nos dice, la vida en general, y las simientes en general, están hechas para vivir y luego morir y perecer, tal como la hierba y otras semillas. Pero Aquel con la simiente incorruptible es como la Palabra eterna de Dios y vivirá para siempre porque, así como la palabra de Dios es respirada por Dios y por lo tanto proviene de Dios, así también nace esta simiente incorruptible.

Por lo tanto, cuando se habla de "*una Simiente corruptible*", la palabra "*corruptible*" se tradujo de la palabra griega "*phthartos*" que significa "*algo que es susceptible de descomponerse o perecer*" y la raíz de la palabra es "*Ptheiro*" (fthi-ro) significa "*una destrucción mediante la corrupción*", (en otras palabras, la muerte - condenado) y se refiere a "*la retirada de la vida*", pero la palabra Incorruptible significa todo lo contrario, por lo que significa "*una Vida cada vez mayor*".

Entonces vemos que Dios nos ha estado preparando desde el principio y, de hecho, desde la fundación del mundo. Pero Dios ha dejado a los impíos a su propia elección, y en su propia elección siempre se condenarán a sí mismos a la destrucción.

**Proverbios 16:25** *Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.*

Del sermón, **Mirando A Jesús 64-0122** el hermano Branham dijo: "*Noé miró. Nos enteramos aquí que hubo otro hombre que miró, llamado Loé-Noé. Él miró y vio la justicia de Dios sobre... El justo juicio de Dios, más bien, siendo derramado sobre una generación perversa, negadora de la Palabra. En su visión (pues Noé era profeta), Dios le había dado una visión de cómo construir el arca; y le indicó de cómo llevar a cabo la*

construcción, cómo debía ser construida. En esto, ¿cómo pudiera haber sido Noé, a no ser que esta visión fuera la Palabra de Dios, habiendo él visto esta ira y **haciendo una manera para prepararse**? Siempre, antes de que venga juicio, se hace una **preparación**; siempre es así la Palabra de Dios. Y cuando él estaba construyendo la Palabra de Dios, armándola, dando testimonio de que su visión era cierta y que él la creía, mofadores se burlaron de él, y todo eso. Pero Noé había mirado al futuro y visto que la justicia de Dios tenía que requerir de juicio sobre la gente, y él **construyó un arca para salvar a los de su propio hogar**. Cuando miró, él **vio la ira venidera de Dios**, y él **hizo preparativos para la gente poder escapar de esta cosa**. Así también Juan el Bautista; él se preparó para el escape. Y así también el Espíritu Santo, hoy, al precursar la Venida de Jesucristo, está haciendo una construcción, el Cuerpo de Jesucristo. Allí somos bautizados nosotros; no por un credo, no por denominación o un estrechar de manos; sino: “Por el Espíritu de Dios es que somos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo”, una construcción que resistirá los juicios, porque ya ha sido juzgada. “**Veré la Sangre, y pasaré de vosotros**”. Sí. Noé, él miró y vio lo que venía.

**1 Corintios 2:9** Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman.

**II Timoteo 2:21** Así que, si alguno se limpia de estas cosas, será instrumento para honra, santificado, útil al Señor, y **dispuesto** para toda buena obra.

**Hebreos 10:5** Por lo cual, entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste; Mas me **preparaste** cuerpo.

**Hebreos 11:16** Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha **preparado una ciudad**.

**Apocalipsis 8:6** Y los siete ángeles que tenían las siete trompetas se **dispusieron a tocarlas**.

**Apocalipsis 21:2** Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, **dispuesta** como una esposa ataviada para su marido.

**Efesios 6:15** y calzados los pies con el **apresto del evangelio de la paz**.

Me gustaría detenerme aquí esta mañana y centrar nuestra atención en este pensamiento que el hermano Branham acaba de presentarnos. Él dijo: **Ahora, Preparación. Dios, antes de hacer algo, Él siempre se prepara para ello.** ¿Cómo podríamos... La Biblia habla de un Rey que va a la guerra, dice antes de hacerlo que debe prepararse para eso.

Si una pareja está pensando en casarse, tiene que prepararse para ese momento, hay que tener preparativos. Y antes de venir a la iglesia tienen que prepararse para encontrarse con Dios. Necesitan tener una manera de llegar allí, o que alguien les traiga hasta aquí. No se va a la tienda sin una lista de compras, ¿correcto? Saben que necesitan tal o cual cosa para comer durante la semana, así que se hace una lista de qué comprar. De lo contrario,

cuando lleguen allí, no volverán a casa con los artículos adecuados. Y el Hermano Branham dijo: "*Dios siempre prepara al pueblo para los eventos que están por suceder*".

El diccionario Webster nos dice que la palabra "*preparación*" significa "*poner en orden y preparar*".

**Lucas 12:42-47** *Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo fiel y prudente al cual su señor pondrá sobre su casa, para que a tiempo les dé su ración? 43 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. 44 En verdad os digo que le pondrá sobre todos sus bienes. 45 Mas si aquel siervo dijere en su corazón: Mi señor tarda en venir; y comenzare a golpear a los criados y a las criadas, y a comer y beber y embriagarse, 46 vendrá el señor de aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que no sabe, y le castigará duramente, y le pondrá con los infieles. 47 Aquel siervo que conociendo la voluntad de su señor, no se preparó, ni hizo conforme a su voluntad, recibirá muchos azotes.*

Toda nuestra vida se trata de preparación. Pasamos al menos 12 años de nuestra vida yendo a la escuela para prepararnos para una carrera. Algunos pasan otros 2 o 4 años para prepararse mejor para la vida que les espera. De eso se trata prepararse para la vida. Consideramos el costo de lo que será la vida con o sin educación o conjunto de habilidades y sopesamos el costo de la escuela versus el costo de obtener un conjunto de habilidades y luego tomamos nuestras decisiones basadas en nuestros sistemas de valores.

De hecho, antes de cada viaje misionero yo paso muchos, muchos días preparándome para las reuniones, asegurándome de tener los sermones correctos que Dios quiere que predique y también teniendo volúmenes de Escrituras y citas disponibles como respaldo para preguntas y respuestas. No sería un buen mayordomo si simplemente saltara a una llanura y fuera sin mucha preparación.

De hecho, incluso tengo que planificar mi ropa: cuántos pares de calcetines, camisas y otras prendas para llevar conmigo, y cuánta ayuda puedo llevar, como computadoras portátiles y libros para los ministros. Por eso hay mucha planificación para todos y cada uno de los viajes.

Hay muchas cosas para las que hay que prepararse cuando se realizan viajes misioneros. No sólo el material de sermones, que tengo cerca de 40 sermones disponibles cada vez que voy, sino ¿qué pasaría con mis hijos si el Señor me llevara a casa en este momento? Por lo tanto, también tuve que hacer preparativos para ellos. Y luego, ¿están bien mis boletos, tengo mi pasaporte, tengo la tarjeta de vacunación adecuada, el país requiere una visa, puedo obtenerla a tiempo para viajar o puedo obtenerla cuando llegue? Tantas cosas que preparar para cada viaje.

Entonces ¿qué pasa con nuestras almas? Estamos a punto de emprender un viaje que nos sacará de este mundo, literalmente. ¿Tenemos nuestro pasaporte al cielo? ¿Hemos aplicado la señal, estamos revestidos de Su Palabra, tenemos sobre nosotros toda la

armadura de Dios que necesitaremos para emprender tal viaje hacia otra dimensión? Y así sigue y sigue.

Ahora, al regresar a nuestro texto para el mensaje de esta noche, habíamos leído en Romanos 9 que aquellos que están sellados están protegidos de los juicios que han de seguir, y *aquellos que están sellados, están preparados para destrucción*. Se adaptan solos. Noten **Romanos 9:22** *¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción*, Ahora bien, ¿qué significa esta palabra preparados para destrucción? La palabra **preparados para**, es una palabra griega que significa *que están preparados para*. *Si ajusto algo a otra cosa, entonces lo que estoy haciendo es preparar esa cosa para que coincida con la otra*. ¿Entonces **el juicio coincide con el juzgado?** Recuerden, donde hay un abismo llamando, hay un abismo que responde. El Hermano Branham dijo que *no podría haber habido un pez con aleta hasta que primero hubiera agua para nadar*. Entonces, ¿quién los prepara? Dios los hizo para destrucción. Pero le ha dejado al libre albedrío moral **para prepararse**. *¿Y cómo se preparan para destrucción?* **Proverbios 14:12** dice: *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte*. Toman su propio camino por encima del camino de Dios. Y, por tanto, se están preparando para su propia destrucción.

Oh, cuántas personas hoy están esperando que la tribulación venga antes del rapto. Esa es su revelación y eso es lo que ellos recibirán. *"como el hombre piensa en su corazón, así es él y de la abundancia del corazón habla la boca"*. Y así su revelación es "ellos pasarán por los juicios", mientras que la revelación de los Elegidos es la misma que la revelación del hijo de Dios: *El que cree en mí no pasará por el juicio*

**Preparación 53-1111 16** *Yo creo que las personas se están preparando para la última y gran destrucción de este mundo que alguna vez hayan conocido. Creo que estamos en el fin. Ud. puede hablarles a las personas, Ud. puede llevar a Billy Graham en cada ciudad de los Estados Unidos, y ellos beberían whiskey y fumarían cigarrillos y se reirían de Ud. y todo de la misma manera. Ellos están en el espíritu de los últimos días. Dios no puede enviar la destrucción antes que la gente esté en el espíritu para la destrucción. Dios nunca—nunca destruyó alguna cosa. El hombre siempre se destruye a sí mismo. El Mensaje de la Trompeta está declarando Gracia y Misericordia para todos los que la reciban, y rechazar la Misericordia deja sólo juicio.*

Así que permítanme cerrar con una cita final del profeta para que salgan de aquí con seguridad. De su sermón, **Tu Casa 61-0808 P:53** *Cuando Cristo murió, Él encomendó Su Espíritu a Dios antes de dejar la cruz. Él dijo: "En Tus manos encomiendo Mi Espíritu". Y la Biblia dice que Su alma fue al infierno y le predicó (eso es Su conciencia y lo que Él era...) a los espíritus que estaban encarcelados y Su cuerpo fue al sepulcro. Ahora vean, Él estaba detrás de una barricada de Escrituras. Él no podía resucitar por tres días. Y Su Espíritu estaba Allí en la Presencia de Dios. Ahora, después de tres días, esa barricada fue derribada, porque la Escritura fue cumplida. Y Su Espíritu fue al*

alma, y el alma fue al cuerpo, y Él resucitó. Antes de morir, Él dijo: “**Yo tengo poder para poner Mi vida. Tengo poder para volverla a tomar**”. Ahora, piensen en ello. Todos Uds. aquí esta noche, hasta donde yo sé, son Cristianos. Ahora, miren. **La cosa que está dentro de Uds. ahora, el Espíritu que está dentro de Uds. ahora, es el mismo Espíritu que los resucitará. Uds. tienen poder para poner su vida; Uds. lo están haciendo ahorita por Cristo.** Y entonces, Uds. tienen poder para ponerla y poder para volverla a tomar. **Pues es el mismísimo Espíritu de Dios que está dentro de Uds. que los resucita, es el mismísimo Espíritu de Dios que estaba dentro de Cristo, que lo resucitó a Él.** Así que, Uds. tienen poder para ponerla, y tienen poder para tomarla.

**54** Y cuando Uds. mueren o... y Uds.... Cuando nuestros amados o alguien parte antes que nosotros, ellos no están muertos. El espíritu de ellos está con Dios. El alma de ellos está bajo el altar de Dios. El cuerpo de ellos está en la tumba, y ellos saben exactamente dónde está. Así que, ¿qué sucede? Cuando la Escritura se cumple completamente, como dice la Biblia que: “**Estas almas bajo el altar, están clamando: ¡Señor!, ¿hasta cuándo?, ¿hasta cuándo?**” Ellos quieren regresar a la tierra y estar en cuerpos. Él dijo: “**Todavía un poco de tiempo, hasta que vuestros consiervos hayan sufrido como Uds., por el testimonio de Cristo**”. Entonces Uds. ven que cuando esa Escritura se cumple, entonces esos espíritus descienden directamente bajo el altar allí y recogen esa alma. Esa alma va abajo y recoge el cuerpo, y ahí están Uds., resucitados. Piénsenlo. El Espíritu Santo que está en este mismo edificio esta noche, el Espíritu Santo que está aquí mismo dentro de mi corazón, me resucitará en el día postrero.

Miren hermanos y hermanas, eso es **Romanos 8:11** “**Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros**”.

**55** Este Espíritu Santo que está dentro de mí ahora, se encargará de que yo tenga un cuerpo joven inmortal y nunca... El Espíritu Santo que está dentro de Uds. se encargará de que los cabellos canosos desaparezcan y lo que sea. Y Uds... y la vejez, si Uds. están muy ancianos y con barba colgándole, y caminando de esa manera, eso no hace ni una pizca de diferencia. Ese mismo Espíritu Santo, Él instantáneamente lo regresará en ese día a ser un hombre joven y una mujer joven. Esa es la Biblia. Eso es correcto. **El Espíritu que está dentro de nosotros ahorita, ahorita. No uno que vendrá, sino el que está dentro de nosotros en este momento. Es Dios dentro de Uds. ahora. Y Él resucitará... Uds. se pueden resucitar a Uds. mismos. Y, ¿por qué no lo pueden hacer en este momento? Porque, vean, hay una Escritura deteniéndolos; Uds. tienen que esperar hasta el rapto. ¿Ven?, ahí lo tienen. Uds. tienen que quedarse allí mismo. ¿Ven? A Uds. no se les permite llegar a esta altura. Si fuera así, bueno, nosotros... yo diría que nos edificaríamos un pequeño mundo privado. Uds. vivirían en un mundo y yo en otro, y luego no habría la Venida del Señor Jesús. Y, ¿qué sería eso? ¿Ven?**

**56** Pero Uds. tienen poder para hacerlo. **Sólo la sombra más pequeña de Dios podría hacer cualquier cosa.** Porque, ¿ven?, **Él es omnipotente.** Uds. saben lo que omnipotente... (para ahorrar tiempo pasemos al párrafo. 58)

**58** ¿Ven?, la gente trata de pensar: “Bueno, yo soy un Cristiano. Me imagino que tengo que andar como un títere”. **No, Ud. no tiene que andar así. Ud. es un Cristiano, hermano. Eso es lo más elevado... Ud. es un hijo de Dios. Nuestro Padre es Rey. Seguro que sí. ¡Amén! Y nuestro Padre siendo Rey, nosotros somos Sus hijos. Nosotros somos príncipes y princesas (¡amén!) de un Rey. ¿Ven? Es lo más elevado que hay, lo más elevado que puede haber. El mismo Espíritu de nuestro Dios está dentro de nosotros.** Eso es. Así que, ¿qué nos importa lo que suceda aquí? ¿Ven? Ese lugar es el que cuenta. **Este sólo es un tiempo de prueba.** Cuando el Padre termine, ¡nos vamos! ¡Nos vamos al Hogar! ¿Ven? Así que, ¿qué importa eso?

**59** Así que, entonces, con eso en mente, **crean en el señor Jesucristo** si sus hijos no son salvos, hasta que sean salvos. Y Jesús dijo: (miren, recuerden: San **Juan 5:24**): “**El que oye Mis Palabras y cree al que me envió, tiene Vida Eterna; y no vendrá al juicio**”. **Entonces, si él no va a venir a juicio, ¿a dónde va a ir él? ¿Se va a ir en el rapto! ¿Ven?** Porque el juicio es después del rapto. ¿Ven? “**No vendrá a juicio, mas ha pasado de muerte a Vida**”, porque él ha creído en el Señor Jesucristo. ¿No es eso maravilloso? **Así que ellos... sus hijos estarán Allá con Uds. Sus amados estarán Allá con Uds. Y yo espero estar Allá con Uds. Amén.**

**Dios Siendo Malentendido COD 61-0723E P:26 140.** Ahora, ¿se perdieron las cinco vírgenes? Me imagino que ellos están preguntando, “**las cinco vírgenes**”, de las cinco sabias y de las cinco fatuas. Ahora, si Uds. estuvieron con nosotros en las últimas enseñanzas sobre Apocalipsis, se dieron cuenta que estas vírgenes, **las—las cinco vírgenes fatuas no se perdieron; sino que no se les permitió entrar a la Cena de la Boda, pero sufrieron persecución y fueron martirizadas, y se levantaron otra vez en la resurrección general en el último día. Esas son las personas de donde El separó las ovejas de las cabras,** ¿ven?, ellos comparecen ante el Juicio. Ud. dirá: “Bien, Hermano Branham, ¿no comparecemos nosotros, la Iglesia?” ¡No, señor! Nosotros no compareceremos ante el Juicio. **Nosotros estamos ahora parados delante del juicio,** Dios puso nuestros pecados sobre Cristo... “**Aquel que oye Mi Palabra**”, San **Juan 5:24**, “**y cree en El que me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a Juicio sino que ha pasado de muerte a Vida**”. **No habrá más juicio para la Iglesia. Es llevada en el Rapto y regresa a juzgar a la gente que no recibió el Espíritu Santo.** ¿No dice Pablo que no debemos de llevar acusaciones uno del otro a—a la corte o ante jueces injustos, “**qué, no sabéis que los Santos juzgarán al mundo**”? **Nos sentaremos con Cristo y juzgaremos a reyes y sacerdotes, y juzgaremos a esta gente a quienes les predicamos y les dijimos acerca del bautismo del Espíritu Santo y rehusaron recibirlo. ¡Piénselo! No, ellas no se perdieron, pero nunca serán parte de la Novia. Ellas resucitarán en la segunda resurrección, pero nunca serán parte de la Novia, y serán juzgadas de acuerdo a la manera que ellas**

*trataron la Luz que recibieron. Ahora, esa parte dependerá de Cristo. Pero ellas no se perdieron.*

**¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo? 59-1217 P:87** *Ud. no puede ir al Juicio. “El que oye Mis Palabras y cree”. Ningún hombre puede creer hasta que haya recibido el Espíritu Santo. “Y cree al que Me envió”, cuando ya el Espíritu Santo ha testificado de Su resurrección, “tiene Vida Eterna, y nunca vendrá a juicio, mas ha pasado de muerte a Vida”. ¿Qué? Ud. nunca pasará por el juicio. Ud. nunca estará frente al Trono Blanco para el juicio. Ud. enfrenta su propio juicio aquí mismo. Ud. ha dictado su juicio cuando ha pasado y dicho: “Yo no sirvo, y lo que he aprendido no sirve. Señor, entra en mí y tómame y guíame, Señor. No me importa lo que este mundo loco diga. Guíame, Señor, por Tu Espíritu”. Ud. entonces ha juzgado. Se ha juzgado a sí mismo como un tonto, para Cristo, y en Su justicia, en aquel Día nos pararemos, inmortales, a Su semejanza.*

**La Fe De Abraham 59-0424A P:32** *Ahora, recuerde, este Ángel no descendió a Sodoma. Sodoma no habría creído ese mensaje. Pero les habló a estos aquí arriba que creían que lo sobrenatural, Abraham y su grupo, fuera del fuego, no irían a la destrucción. **No podemos entrar en el juicio.** Si lo hacemos, Dios será injusto al hacerlo, porque Cristo resistió nuestro juicio. No tenemos juicio. **Él tomó nuestro juicio,** ¿ven? **Estamos libres de juicio.** “No vendrá a condenación ni juicio, sino que ha pasado de muerte a vida”. Correcto, San Juan 5:24. Piense en ello, como un puñado y dos docenas de huevos. **San Juan 5:24:** “El que oye Mis palabras y cree (no fingir que cree, sino que cree) al que me envió, tiene (tiempo presente) Vida Eterna y nunca vendrá al juicio, sino que ha pasado de muerte a vida”. Esa es Su propia Palabra. Eso tiene que ser así.*

**Las Diez Vírgenes 60-1211M P:23** *Ahora, no confundan el Rapto de la Iglesia y el Juicio del Trono Blanco; porque en el Rapto de la Iglesia, no hay juicio, ¿ven?, Uds. ya lo enfrentaron aquí abajo. Correcto, “Porque los que están en Cristo son libres de juicio”. Jesús dijo: “El que oye Mis Palabras, y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna; y no vendrá a juicio, mas ha pasado de muerte a Vida”. ¿Cómo hacemos eso? **Entramos en Cristo y somos bautizados en un Cuerpo, Primera de Corintios 12: “Un Cuerpo”.** Somos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo, y Dios ya ha juzgado ese Cuerpo. Él no nos podría someter a juicio otra vez, porque **Él ya juzgó ese Cuerpo.** Y por el permiso y gracia de Cristo, Él nos introduce en Sí Mismo, **Primera de Corintios 12: “Por un solo Espíritu somos todos bautizados en ese único Cuerpo, y somos libres de todo juicio,** porque Él ya se sometió a los juicios”. ¡Oh, no están tan agradecidos por Él! Él llevó los juicios por nosotros. ¡No más juicio! Pero los que rehúsan entrar en Él, ese Cuerpo, el Cuerpo místico... ¿Cómo entramos en Él? ¿Por medio de estrechar las manos? No. ¿Por carta? No. ¿Por alguna clase de bautismo en agua? No. **“Por un Espíritu, Espíritu Santo, ¡somos todos bautizados en ese Cuerpo!”.***

**El Arca 55-0522 P:35.** *Noten. ¡Oh, vaya! Otra cosa que significa la palabra, cuando dice: “Calafatear, calafatéala con brea”, (ponle brea, o remójala con resina), significa: “expiar”. Ahora, la palabra calafatear con brea significa: “expiar”. En Levíticos, la*

*misma palabra que se usó para calafatear con brea en Génesis, en Levíticos se usó como una expiación, para “hacer una expiación”. Bueno, ahora, **expiar** es “pararse en medio”. Y la brea que estaba en la madera de gofer, en el arca, era para mantener fuera, o para **expiar al creyente de la ira**. ¿Lo ven? **Noé no podía entrar en la ira, las aguas de juicio**. Oh, yo lo veo ahora. ¿Lo captan? Miren. **Él no podía entrar en el juicio, porque había una expiación entre él y los juicios**. Y el juicio era el agua del mundo. Y el creyente, en Cristo, está seguro (¡Amén!), **no sobre los méritos de él mismo, sino en su obediencia, obediencia para entrar al arca. La única cosa que Noé tenía que hacer era entrar al arca.***

¿Puedo agregar esto a lo que el hermano Branham acaba de decir aquí? El mismo Mensaje que Noé predicó durante 120 años, **todo lo que tuvo que hacer fue entrar en él**. Aleluya, y el mismo Mensaje en el que hemos estado creyendo todos estos años, todo lo que se tiene que hacer es entrar en él, caminar en la luz como Él está en la luz, reclamarlo como nuestro y dejar que Cristo lo viva por nosotros, a través de nosotros.

***“Él ni siquiera tuvo que cerrar la puerta; Dios mismo hizo eso. **Entrar. Eso es todo lo que el creyente hace, es caminar por fe en Cristo. Dios se encarga del resto de eso.** “El que oye Mis Palabras, y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna, y **no vendrá a juicio**”. Ha pasado de muerte a vida: en el arca, seguro para siempre. ¡Amén! Dejen que el juicio lo meza si quiere. Pues, yo me imagino que algún momento el arca estaba inclinada, e invertida y todo lo demás. Pero **Noé estaba a salvo**. La brea se mantuvo entre él y el juicio. Y, hoy, la Sangre de Jesucristo, el Hijo de Dios, se mantiene entre nosotros y todo el juicio. ¡Amén! “... **no vendrá a condenación, o no vendrá a juicio, mas ha pasado de muerte a Vida**”. ¡Amén! ¿Por qué? Porque Él es el arca. ¡Qué cuadro tan perfecto!***

¿Y cómo saben que la sangre está en la brecha por Uds.? Porque la vida misma está en Uds. y les ha sellado hasta el día de la redención.

**¿No Te Envié Yo? 62-0124 P:24** *Y esta noche estamos a salvo, descansando completamente en la expiación que nuestro Señor hizo por nosotros, sabiendo esto, que cuando vengan los juicios, nosotros flotaremos por encima del juicio. Seremos sacados del mundo y no tendremos que soportar el juicio, pues nuestro Señor nos prometió en **San Juan 5:24**: “El que oye mis Palabras, y cree al que me envió tiene vida Eterna; y **no vendrá a juicio; mas ha pasado de muerte a Vida**”. **No seremos un alma errante cuando muramos; nosotros estaremos en la Presencia de Dios**. No andaremos errante a través de una Eternidad sin fin, perdida, sabiendo que tendremos que regresar a ser juzgados según las obras que hicimos en el cuerpo; sino, Padre, esta noche hemos concluido eso en el altar, y nuestros pecados se han hecho patentes antes y hemos sido justificados por medio de la Sangre de Jesucristo; con la prueba de ello, Dios derramó el Espíritu Santo sobre nosotros, y **estamos sellados ahora hasta nuestro eterno destino.***